

PROVINCIA | Política

Molina pide al PSOE coherencia política para pedir a Sánchez lo mismo que reclama al gobierno andaluz

Afirma que Andalucía ha recibido la mitad de los fondos Covid prometidos por el Gobierno central, además de ser una de las comunidades que menos dinero recibirá según su población

Redacción

Miércoles 9 de septiembre de 2020 - 18:38



El presidente del Partido Popular de Córdoba Adolfo Molina ha pedido al PSOE cordobés que demuestre coherencia política y sea capaz de pedir al Gobierno de Pedro Sánchez recursos y financiación para esta provincia, lo mismo que está reclamando al gobierno andaluz.

Según Molina, la misma persona que está pidiendo dinero para los ayuntamientos cordobeses ante la Junta, es la que aplaude el saqueo que el Gobierno de Sánchez pretende hacer con los ahorros municipales. “Este el doble discurso del PSOE cordobés, que ante el

gobierno andaluz mantiene una postura constante de confrontación, falta de lealtad y hostilidad, y ante sus compañeros de partido en el Gobierno de España solo sabe agachar la cabeza y aplaudir, sin atender a los agravios comparativos que estamos sufriendo los andaluces y cordobeses por parte del Ejecutivo de Sánchez”, afirma.

La realidad es que Andalucía ha recibido la mitad de los fondos Covid prometidos por el Gobierno central, además de ser una de las comunidades que menos dinero recibirá según su población. “El criterio de reparto de estos fondos seguido por el Gobierno deja a los andaluces en desventaja con respecto a otras comunidades autónomas (CCAA), ya que pese a tener casi el 20% de la población solo recibiremos el 10% del dinero”, afirma Molina.

Las CCAA necesitan que llegue sin demora el dinero prometido por el Gobierno de España, y si los fondos europeos llegan con retraso es necesario que el Ejecutivo de Sánchez busque fórmulas para facilitar un anticipo.

Además, Andalucía se ve a agraviada también respecto a otras regiones como el País Vasco en cuanto a la autorización del objetivo déficit. “No se puede premiar a las CCAA más ricas y castigar a las más necesitadas, por eso queremos que nos autoricen un déficit como el del País Vasco (un 2,6 %) para Andalucía”, afirma.

El diputado cordobés ha recordado que el criterio de reparto que defendía la Ministra Montero cuando era

consejera de Hacienda en la Junta era la tasa de paro, la población y el PIB, como a nivel europeo. “El PP siempre ha reclamado lo mismo, estando en la oposición o en el gobierno, teniendo un Gobierno central del PP o del PSOE, los que cambian de criterio según los intereses de Pedro Sánchez son los socialistas andaluces que guardan silencio ante un nuevo agravio a esta tierra”, afirma Molina.

Molina ha vuelto a reclamar al Gobierno central que retire el decreto por el que pretende expropiar a los ayuntamientos de toda España sus ahorros municipales. “Es un atraco a mano armada, un ataque al municipalismo y a la autonomía local quedarse con el ahorro de los vecinos de cada municipio para utilizarlo desde el Gobierno y en detrimento de las entidades locales”, afirma el presidente del PP cordobés y añade, “es lamentable que el PSOE cordobés haya doblado la cabeza y aplauda este decreto que vulnera la autonomía local, y al mismo tiempo esté reclamando más fondos a la Junta que sufre, igual que los ayuntamientos, la falta de financiación del Gobierno de Sánchez”.

Adolfo Molina ha recordado que los ayuntamientos todavía no han recibido ni un solo euro del Gobierno de Sánchez para hacer frente a todos los gastos por el Covid-19. “Pedro Sánchez ha abandonado a los ayuntamientos y ahora quiere expropiarles sus ahorros, y mientras el PSOE cordobés bendice este decreto”, concluye.